



Superficie	400 m ²
Référence	V1969ST
Prix	6 890 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

Idéalement située à pieds du centre ville et des plages,cette superbe villa d'architecte de 395m²sera construite sur deux niveaux elle offrira des prestations haut de gamme.Son architecture aux lignes épurées est résolument moderne. On y retrouvera une pièce à vivre lumineuse aux volumes généreux donnant sur une grande terrasse orientée sur la mer. 5 chambres en suite dont une de plain-pied.Le tout sur un terrain paysager de 1590 m² agrémenté d'un terrain de pétanque d'une piscine, d'un garage et d'une salle de sport.Date de livraison prévu pour le deuxième trimestre 2025.

Ideally located within walking distance of the city center and the beaches,this superb architect-designed villa of 395m² will be built on two levels and will offer high-quality services.Its architecture with clean lines is resolutely modern, there is a bright living room with generous volumes opening onto a large terrace facing the sea.5 en-suite bedrooms .All on landscaped land of 1590 m² with a pétanque court, a swimming pool, a garage and a gym room.Delivery date planned for the second quarter of 2025.

JOHN TAYLOR SAINT TROPEZ

6 PLACE DE LA MAIRIE - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

